

Bericht vom Herbst-Hegefischen am 28. Sept. 2013



Das Bild zeigt, von links nach rechts, 1. Vorstand Jörg Zitzmann und die erstplatzierten Baldur Heil, Lothar Gründl, Frank Zeitler, Bernhard Naumann und Sebastian Gust.

Bei herrlichem Spätsommerwetter fand das traditionelle Herbst-Hegefischen des Fischereivereins Altdorf – dieses Jahr an der Altmühl in Kinding – statt. An den Ufern der teilweise neu ausgebaggerten Altwässer und des Flusses waren die ca. 30 Petrijünger mäßig erfolgreich.

Vermutlich zogen die Fische die wärmenden Sonnenstrahlen einer Mahlzeit vor. Trotz der schwierigen Fangbedingungen konnten einige Flossenträger – neben Hecht, Karpfen und Schleie auch besondere Flussfische wie Aland, Aitel, Nasen sowie eine Forelle – auf die Schuppen gelegt werden. Insgesamt wurden 11 Fische zur Waage gebracht.

Den kapitalsten Fisch, einen Hecht mit 2.240 Gramm, fing **Lothar Gründl**

gefolgt von **Bernhard Naumann**, der einen fast 4 pfündigen Karpfen fing. **Frank Zeitler** konnte als Drittplatzierter einen schönen Aland mit 1.840 Gramm der Altmühl entlocken.

Der 1. Vorstand, **Jörg Zitzmann**, gratulierte bei der anschließenden Preisverleihung im Landgasthof Wagner in Unteremmendorf den erfolgreichen Anglern, die sich über hochwertige und nützliche Angelgeräte-Preise freuen konnten und bedankte sich bei allen für die rege Teilnahme am Hegefischen.

Jörg Zitzmann betonte, dass das traditionelle Herbstfischen dem nachhaltigen Gewässer- und Artenschutz sowie der Brauchtumpflege dient und daran festgehalten werden müsse.

Bericht: Frank Zeitler
Foto: Christian Willner